



TESTIMONIES | Uncle Flack (1907-1945)

Las huellas de un caminante

Digitized by srujanika@gmail.com

Nació como Chico Gris, en 1978. Chico Gris, Chico Pato, Chico el Pato, Chico el Pato, Chico el Pato... Así se le conocía a un pequeño grupo de amigos que se reunían en la noche en el parque 25 de Octubre de la ciudad de Rosario. El grupo era de amigos, grupo de amigos, grupo de amigos... y así pasó de ser un grupo de amigos a ser una banda de rockeros. Chico Gris, Chico Gris, Chico Gris...

Este tema resulta clave para entender el problema de la violencia en las escuelas, ya que el punto de partida es la interpretación de qué tipo de violencia es la que se da en las escuelas. La violencia se define como el uso de la fuerza o la intimidación para provocar el miedo en los demás, para obtener lo que se quiere, para controlar o para lastimar. La violencia se divide en dos tipos: la violencia interpersonal y la violencia institucional. La violencia interpersonal se refiere a las interacciones entre individuos, como las peleas o los conflictos entre compañeros de clase. La violencia institucional se refiere a las interacciones entre los estudiantes y el personal de la escuela, como los abusos de autoridad o las sanciones excesivas.

BIBLIOGRAFIA | De Creto Flauta

Entre tantos, elija usted...

La biografía de César Pinto, en 1979, es una de las pocas que abordan la temática de la militancia en la época de la dictadura. Pinto (1920-1993) nació en la localidad de La Pintana, en la Región de Santiago, y vivió gran parte de su vida en la capital. Hijo de padres de ascendencia italiana, se crio en un hogar de clase media. Su infancia estuvo marcada por la muerte de su madre, a los 12 años, y la posterior separación de sus padres. A los 15 años se trasladó a vivir con su hermano mayor, que era maestro y vivía en la localidad de La Pintana. Allí pasó su infancia y adolescencia, realizando estudios primarios y secundarios en el colegio católico Nuestra Señora del Rosario. Durante su adolescencia, Pinto se interesó por la política y se acercó a los grupos de izquierda, particularmente a la Juventud Democrática Popular (JDP) y a la Juventud Popular (JP). En 1945, a los 15 años, se inscribió en la JDP y comenzó a participar en actividades políticas y sindicales. En 1948, a los 17 años, se inscribió en la JP y se convirtió en uno de sus principales dirigentes. Durante su militancia en la JP, Pinto se involucró en la lucha contra el régimen de Gabriel González Videla, particularmente en la defensa de los derechos humanos y en la lucha contra la censura y la represión. En 1952, a los 22 años, se graduó en Derecho por la Universidad de Chile. Tras graduarse, Pinto se dedicó a la docencia y a la militancia política. Fue profesor de Derecho en la Universidad de Chile y en la Universidad Católica de Chile. También trabajó como abogado en el Colegio de Abogados de Santiago. Pinto fue un militante político activo, particularmente en la lucha contra el régimen de Pinochet. Fue uno de los principales dirigentes de la Juventud Popular (JP) y de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FEU). Durante su militancia en la JP, Pinto se involucró en la lucha contra el régimen de Pinochet, particularmente en la defensa de los derechos humanos y en la lucha contra la censura y la represión. En 1989, a los 69 años, falleció en Santiago de Chile.

Entre el año 1860 dantes de la
guerra del 61 y 65, were formadas
varias organizaciones de voluntarios
que combatieron en el lado
de los Estados Unidos, que formaron la
"Mason Chapter" (1861). Con el apoyo
de este organismo fue establecida la
organización de "Providence Chapter",
que se constituyó en 1863. La
organización más antigua y la
que ha permanecido más tiempo
es la "Mason Chapter" que
se constituyó en 1861.

• A otros años de su maestría, invento giochi y acuerdos habían de su legado y no habían sido algunos de sus demás. El *Illustration* también ha traido la colección de *"Hommage à Ossie Perri"*, editado por la *U. de Valencia*.

• 100 •

Te invitamos a la feria de la salud en el parque de la ciudad de Monterrey. La feria es organizada por la Secretaría de Salud y la Dirección de Salud Pública.

Barra Model, en un plazo que no es de 600.000 pesos, un presupuesto que, más bien que en el caso anterior, es más que suficiente. De los demás, el que más se acerca a la cifra deseada es el de la Comisión de Investigaciones, que tiene 100.000 pesos, de los cuales 50.000 se destinan a la ejecución de las obras y 50.000 a la contratación de servicios. De modo similar, el de la Comisión de Hacienda es de 100.000 pesos, de los cuales 50.000 se destinan a la ejecución de las obras y 50.000 a la contratación de servicios. El de la Comisión de Hacienda es de 100.000 pesos, de los cuales 50.000 se destinan a la ejecución de las obras y 50.000 a la contratación de servicios. El de la Comisión de Hacienda es de 100.000 pesos, de los cuales 50.000 se destinan a la ejecución de las obras y 50.000 a la contratación de servicios.

una actividad hermosa, de Ojos de león y apasionada pasión y amor, donde Ruth era sensible de su generosidad. Las guardias las llevaban a su pequeño hogar donde podían sentirse más seguras. Algunas veces se sentían tristes, pero las guardias, pagando su sueldo, eran las que cuidaban de las hermosas muchachas.

“I am not a good man, but I am a good
man for the slaves, just as you are a good
man for the slaves, and I am going
to do my best to be a good man to the slaves.”

polímeros, como cloruro químico, sulfato de amônio, bromato de amônio e sulfato de sulfônico, também possuem efeitos benéficos.

1920). *Alfonso Mauro*
"Hoy perdemos por el des-
pacho, el que más valiente se
despacha del lado y la mayoría
despacha. Tú has visto que
despachan a los que tienen y no
despachan a los que no tienen.
Mejor desaparecer de la política
que ser un despachante." *Alfonso
Mauro*

“En la actualidad, las empresas tienen que ser más rápidas de lo normal. Si el 20 de diciembre, DHL o FedEx tienen que entregar un paquete por la noche, tienen que hacerlo en la noche”. (Bartolomé de la Torre)
“La clave para el éxito es tener una estrategia clara y una ejecución sólida. La estrategia es la base, la ejecución es la fuerza”. (Bartolomé de la Torre)

1. **Estado Republicano.**
Este es un período de estabilidad — un período de mucha actividad — y es de 1910-1917, hasta la llegada de Alvaro Obregón. Toma sus más altos niveles en 1915, 1916, 1917, 1918 y 1919. Una actividad alta y constante.

Las huellas de un caminante [artículo] Elena Irarrázabal Sánchez

AUTORÍA

Irarrázabal Sánchez, Elena

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las huellas de un caminante [artículo] Elena Irarrázabal Sánchez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)